

SUMMARY

KINERJA KEUANGAN INDUSTRI PERBANKAN (studi kasus bank BUMN di Indonesia periode 2002.Q1-2012.Q4)

Created by AJI IKSANI NUGRAHA

- Subject** : KINERJA KEUANGAN INDUSTRI PERBANKAN
(studi kasus bank BUMN di Indonesia periode 2002.Q1-2012.Q4)
- Subject Alt** : KINERJA KEUANGAN INDUSTRI PERBANKAN
(studi kasus bank BUMN di Indonesia periode 2002.Q1-2012.Q4)
- Keyword** : ROA, Ukuran perusahaan, Aktiva Produktif, dpk, Interest Expand, Overhead Cost, ldr, SBI, Inflasi

Description :

Kinerja keuangan industri perbankan (studi kasus bank BUMN periode 2002.Q1-2012.Q4)

Profitabilitas merupakan kemampuan bank untuk menghasilkan laba secara efektif dan efisien. Dalam penelitian ini Profitabilitas di proksikan oleh ROA (Return On Asset). Karena ROA dapat memperhitungkan kemampuan manajemen bank dalam memperoleh laba secara keseluruhan. Tingkat profitabilitas dengan pendekatan ROA bertujuan untuk mengukur kemampuan manajemen bank dalam mengelola aktiva yang dikuasainya untuk menghasilkan (laba operasional sebelum pajak). Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui faktor-faktor apa saja yang mempengaruhi ROA pada bank BUMN, di tinjau dari faktor internal bank (Ln TA, AP/TA, DPK/TA, IE/PO, OC/PO, Loan to Deposit Ratio (LDR) sedangkan faktor eksternal bank terdiri dari SBI dan Inflasi. Populasi dalam penelitian ini sebanyak lima bank, Teknik sampling yang digunakan purposive sampling sebanyak empat bank. Alat analisis menggunakan data panel regresi. Hasil uji dengan alat bantu stata, menunjukkan metode fixed effect robust terpilih sebagai cara yang terbaik. Temuan penelitian menunjukkan variabel yang signifikan berpengaruh terhadap ROA hanya LDR berpengaruh; Sedangkan variabel Ln TA, beban bunga (IE/PO), overhead cost (OC/PO) berpengaruh negatif signifikan variabel lain nya mempunyai pengaruh tidak signifikan terhadap ROA Implikasi yang dapat disumbangkan dalam penelitian ini adalah peningkatan ROA bank BUMN mengaktifkan struktur laba dengan cara menurunkan proporsi beban bunga dan overhead cost dengan demikian tingkat operasional bank pun mejadi turun dan profitabilitas bank akan meningkat.

Kata kunci : ROA, Ukuran perusahaan, Aktiva Produktif, dpk, Interest Expand, Overhead Cost, ldr, SBI, Inflasi

Date Create : 13/11/2014

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-undergraduate_2009-11-112

Collection : undergraduate_2009-11-112
Source : Undergraduate these economy of faculty
Relation Collection Universitas Esa Unggul
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : copyright2014@esaunggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor